
□議員名：長谷川知司 

１ 教育環境について 

論点 
働き方改革はどのように進んでいるのか。 

一例として、部活動指導員の導入はあるのか。 

回答 

まず、教職員の意識改革が第一と考える。 

部活動指導員は導入していないが、この制度が有効であるという認識は

持っている。今後、国や県、他市の動向や取組の検証結果等を注視して

いきたい。 

 

２ 地域高齢化社会への対策について 

論点 
高齢者が地域に住み続けるための一つには、地域公共交通の充実がある

が、全市的に検討しているのか。 

回答 

現在、厚狭北部地区にデマンド型乗合タクシーを実施しているが、他の

地区には既存バス路線との関係で導入が難しい。 

今後、バスの結節点を見直す中で、検討したい。 

 

３ 公共施設の木造化やバリアフリーについて 

論点 

公共施設建設について、木の利用促進を頭に入れているのか。 

文化会館等公共施設のトイレは洋式ブースの前に行列ができているが、

洋式化は進んでいるのか。 

回答 

耐久性や耐火性の問題もあるが、その中でも木材の利用促進は大事であ

るので、今後検討に加えていきたい。 

文化会館のトイレの洋式化を何器行ったかは数字を持っていないが、今

後も洋式化を進めていくように関係部署と協議したい。 

 


